

1. Распространение брейклетикс через сети фитнес клубов. Скидочное предложение для клубов. Возможность проведения крупных мастер-классов у них, в том числе с приглашением иностранных пауэрхедов (head-coach).
2. Реклама инстаграмм. Фото и видео объявления (предполагает фин.вложения)
3. Профессиональный Фото и видео продакшн уровня 4К.
4. Сотрудничество с болгарами, организаторами, спортсменами и социально активными людьми, например немногие из тех, кого я, Диана, знаю лично: [@daria_smirnova](#) [@moroz_dia](#), [@ignatchik](#) [@kadet4](#) [@sergei_baduk](#) [@mineevmma](#) [@daniilspirtus](#) [@mashatopchiy](#) [@ilshatshabaev](#) [@anfisakaftanova](#). Так же активная работа с аккаунтами в Фейсбук и ВКонтакте.
5. Возможность внедрения программы персонально Breakletics Time на YouTube канал (240 000 подписчиков) https://www.youtube.com/watch?v=_EXKsmbrzMQ
6. Возможность транслирования и продвижения направления брейклетикс через кабельное телевидение Точка Отрыва (НТВ+)
7. Обучение новых тренеров на территории всей России и ближайших регионов, бывших стран СНГ. Выход на сети фитнес клубы со специальным предложением по обучению их тренеров (смотри пункт 1); разработка для них мастер-классов и семинаров.
8. Возможность проведения сборов для ведущих тренеров брейклетикс для повышения тренерской квалификации. (предполагает фин.вложения)
9. Организация соревнований аналогичных кросс фиту, TRX, круговых тренировок как через коммерческие каналы (фитнесы, клубы, студии), так и через государственные (Дни Города, Дни спорта, Москкомспорт, Департамент Спорта и Туризма, Министерство Спорта) (предполагает фин.вложения)
10. Профессиональная съемка всех упражнений и их объяснение от квалифицированных коучей брейклетикс на Русском Языке. (Ответственные Виталий и Диана + красивые, успешные, техничные тренера) (предполагает фин.вложения)
11. Ведение и продвижение инстаграм и фейсбук брейклетикс в России и YouTube канала. (предполагает фин.вложения)
12. Выход на крупные эвенты и фитнес площадки в России.

13. Выходы на артистов отечественного шоубизнеса, звёзд спорта (вплоть до олимпийских чемпионов), актеров кино и театра, депутатов.
14. Правовое ведение юридической и бухгалтерской документации.
15. У нас есть свои: юридический отдел, бухгалтер, отдел дизайна.
16. Возможность распространения Брейклетикс через государственные системы. В учебный 2017 – 2018 год направление вошло в систему образования одной из Московских школ. Направление подходит для подготовки детей к сдаче нормативов и достижения высоких результатов. Для полноценного сотрудничества на государственном уровне мы можем создать Федерацию Брейклетикс в России.
17. Создание и распространение аксессуаров с логотипом брейклетикс (наклейки, браслеты, значки, повязки и т.п.)
18. Благотворительные мастер-классы в государственных и социальных акциях.
19. Рекламные мастер-классы в крупных социальных объектах (Площади, торговые Центры, Брендовые магазины)
20. Внедрение брейклетикс в мероприятия связанные с фитнесом: выставки, конвенции, интенсивные ворк-аут дни/выходные/недели.

1. Distribution of Breakletics through the network of fitness clubs.

Discount offer for clubs. The possibility of holding the large masterclasses from them, including the invitation of foreign powerheads (head-coach).

2. Instagram advertising. Photo and video ads (assumes financial investments).

3. Professional photo and video production, with 4K resolution.

4. Cooperation with the Bulgarians, organizers, athletes, and socially active people, for example, a few of those whom I, Diana, know personally:

- [@daria_smirnova](#)
- [@moroz_dia](#)
- [@ignatchik](#)
- [@kadet4](#)
- [@sergei_baduk](#)
- [@mineevmma](#)
- [@daniilspirtus](#)
- [@mashatopchiy](#)
- [@ilshatshabaev](#)
- [@anfisakaftanova](#).

Also, active work with accounts on Facebook and VK.

5. Ability to implement the program personally Breakletics Time on YouTube channel with 240 000 subscribers:

https://www.youtube.com/watch?v=_EXKsmbrzMQ

6. Possibility of broadcasting and promotion of the Breakletics direction through cable TV – Point of Departure, NTV+ channel.

7. Teaching new trainers all around Russia and the nearest regions, former CIS countries. Contacting the fitness clubs chain with a special offer to teach their trainers, see chapter #1. Development of masterclasses and seminars for them.

8. Possibility of meetings for leading coaches of Breakletics to increase coaching skills, assumes financial investments.

9. Organization of competitions similar to cross-fit, TRX, and circular training both through commercial channels: fitness, clubs, and studios. Also, through public channels: City and Sports Days, Moscomsport, Department of Sport and Tourism, and Ministry of Sport. All these assume a financial investment.

10. Professional video record of all exercises and their explanation from qualified Breakletics coaches in Russian: responsible persons – Vitaliy and Diana – beautiful, successful, and technical trainers, – assume a financial investment.

11. Maintenance and promotion of Breakletics on Instagram, Facebook, and YouTube in Russia assume a financial investment.

12. Cooperation with major events and fitness centers in Russia.

13. Cooperation with Russian show business and sports stars, up to the Olympic champions, actors of cinema and theater, also with deputies.

14. Management of legal and accounting documentation.

15. We have our own: legal department, accountant, and design department.

16. The possibility of distributing Breakletics through public systems.

In the 2017-2018 study years, the direction entered the education system of one Moscow schools. It is suitable for preparing children for passing standards and achieving high results. For full-fledged cooperation at the state level, we can create the Breakletics Federation in Russia.

17. Creation and distribution of accessories with the Breakletics logo: stickers, bracelets, badges, bandages, etc.

18. Charitable master-classes in state and social actions.

19. Advertising master classes in large social facilities: squares, malls, brand shops, etc.

20. The implementation of Breakletics events related to fitness:

- Exhibitions;
- Conventions;
- Intensive workout days, weekends, weeks.